

Pressemitteilung

Urs Gnehm tritt als CEO der Localnet AG zurück

Nach fast 24 Jahren Tätigkeit für die Localnet AG hat sich Urs Gnehm entschieden, als CEO per Ende 2023 zurückzutreten. Der Verwaltungsrat wird die Ausschreibung für die Nachfolge im Januar 2023 starten und geht davon aus, dass diese bis Mitte 2023 geregelt werden kann.

Im Januar 1999 startete Urs Gnehm als Finanzchef bei den damaligen Industriellen Betrieben Burgdorf (IBB). In den beiden ersten Jahren begleitete er die Ausgliederung der IBB in die neue Localnet AG, welche seit Januar 2001 als eigenständiges Unternehmen im Besitz der Stadt Burgdorf geführt wird. Im Herbst 2000 wurde er vom Verwaltungsrat zum neuen CEO der Localnet AG ernannt. Unter seiner Führung hat sich das Unternehmen enorm entwickelt. Die Localnet AG steht heute finanziell wie auch strategisch auf solidem Fundament und kann zuversichtlich in die Zukunft blicken. «Nach über zwei spannenden Jahrzehnten in der Energieversorgung ist für mich die Zeit gekommen, die Führung in jüngere Hände zu geben und mich anderen Projekten zu widmen», so Urs Gnehm.

Als wichtige Meilensteine seines Engagements bezeichnet Urs Gnehm die Lancierung des Internets auf dem Fernseekabelnetz 2002, den Bau des ersten Wärmeverbundes Burgdorf Süd 2006, die Kooperation mit Emmental Trinkwasser und die Gründung der gemeinsamen Tochter VLT AG 2009, die Eröffnung des Quickline-Shops 2011, den Bau der Erdgasleitung Emmental 2014, den Bau des Wärmeverbund Hindelbank/Jegenstorf 2016 und nicht zuletzt 2021 die Gründung der Wärmeverbund Zollikofen AG zusammen mit dem Partner Genossenschaft Elektra Baselland (EBL).

«Die strategische und operative Entwicklung der Localnet AG vom «städtischen Monopolbetrieb» zum marktorientierten Energiedienstleister war eine interessante und sehr spannende Aufgabe. Ich danke ganz herzlich für das grosse Vertrauen, das mir in den vielen Jahren von allen Seiten entgegengebracht wurde.»

In seiner Tätigkeit für die Localnet AG hat er mit drei verschiedenen Stadtpräsidenten/innen und drei Verwaltungsratspräsidenten zusammengearbeitet. Die Zahl der Mitarbeitenden hat sich in dieser Zeit von 37 auf fast 100 (inkl. VLT) mehr als verdoppelt.

«Unter seiner Führung hat sich die Localnet AG in allen Bereichen sehr positiv entwickelt» so VR-Präsident Urs Schweizer. «Im Namen des ganzen Verwaltungsrates danke ich Urs Gnehm für sein langjähriges erfolgreiches Wirken sowie sein grosses Engagement. Wir respektieren seinen Wunsch nach Veränderung und wünschen ihm für die Zukunft nur das Beste.»

Urs Gnehm ist 59-jährig und wohnt mit seiner Familie mit zwei erwachsenen Kindern seit 2004 in Burgdorf.

Burgdorf, 22. Dezember 2022

Für weitere Auskünfte:

Urs Gnehm, CEO, urs.gnehm@localnet.ch

Localnet AG

Bernstrasse 102

3401 Burgdorf

Telefon 034 420 00 20

